

Declaraciones del PSP
Sobre las Víctimas
de los Dos Ultimos
Ciclones

OTRA vez ha sufrido esta parte de la República los efectos devastadores de un huracán. A los daños y a los dolores experimentados por la población de Matanzas y de la porción oriental de la provincia habanera, se unen ahora la destrucción y las víctimas que ha ocasionado el ciclón de ayer en la porción occidental de la provincia habanera y en parte de Pinar del Río.

Frente a este cuadro, el Partido Socialista Popular —fiel representante de los intereses populares— reclama la más urgente ayuda para los innumerables damnificados que han producido ambos meteoros.

El gobierno de la República, con inaudito abandono de sus funciones, no ha realizado prácticamente nada por socorrer a los matanceros, hecho que ha movido a la ciudadanía de esa región a una enérgica protesta

en el día de anteayer. Si la actividad oficial siguiera ese ritmo, tampoco tendrían los vecinos de La Habana y de Pinar del Río auxilio alguno.

El pretexto con el cual se quiere justificar la criminal pasividad gubernamental es el del cambio de poderes. Pero no puede haber pretexto alguno que pueda justificar el no auxilio a los damnificados, porque por encima de todo, se hallan la salud

y los intereses de nuestro pueblo.

Por tanto, a nombre de los millares de cubanos que han sufrido en sus carnes la tragedia de estos dos ciclones, con los cuales —por ironía de la naturaleza—, se despide el doctor Grau de la presidencia, reclamamos el más urgente e inapreciable auxilio a las víctimas de ambos huracanes.

¡Que el Poder Ejecutivo, sin más retardo, disponga todo lo necesario (víveres, medicinas, etc.), para socorrer de inmediato a los damnificados!

¡Que adopte el gobierno los pasos urgentísimos indispensables para hacer que el Congreso pueda aprobar las leyes necesarias para el auxilio a los damnificados, cosa que bien puede hacerse prácticamente en minutos contando que la Alianza gubernamental tiene amplia mayoría en ambos cuerpos colegisladores y que de las filas de las minorías —entre ellas, de nuestro propio Comité Parlamentario— es de donde han salido los proyectos que pueden aliviar el desamparo y la ruina y hasta el hambre que sufren las víctimas de los ciclones que nos acaban de azotar!

El Partido Socialista Popular, que se asocia de todo corazón con los millares de damnificados que han quedado en una durísima situación, llama a todo el pueblo a movilizarse militantemente por impulsar la acción del poder público, del gobierno, que nada apreciable ha hecho hasta aquí, en favor de las víctimas de Matanzas y del cual tampoco se espera mucho por propia acción, en favor de los que sufrieron el ciclón de ayer.

¡Todos los sindicatos, todas las organizaciones populares, todo el pueblo en auxilio de los damnificados de Matanzas, La Habana y Pinar del Río!

¡Que la solidaridad colectiva los socorra y estimule y que la presión ciudadana fuerce al gobierno a salir de su indiferencia criminal!

COMISION EJECUTIVA NACIONAL DEL PARTIDO SOCIALISTA POPULAR.

May, Oct 6/48

